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Exmo. R. Presidente da Câmara Municipal de João Ramalho.

CONSIDERANDO, que está ocorrendo com muita freqüência a
interrupção da distribuição de energia elétrica em nossa cidade,
atingindo de forma geral moradores da zona urbana e rural
CONSIDERANDO, que basta chover ou ventar, já ocorre a falta de
energia, ressaltando ainda que as chuvas e ventos não precisam ser
fortes para gerar tal transtorno;
CONSIDERANDO, que freqüentemente os cidadãos se queixam com a
falta da energia, cobrando medidas explicativas e de rápida solução,
afinal, existem vários casos que as quedas constantes de energia
acabam por danificar eletrodomésticos e eletroeletrônicos, causando
prejuízos aos consumidores; e,
CONSIDERANDO AINDA, que em contato com moradores de outras
localidades pude constatar que este problema não afeta somente o
município de João Ramalho , pois as cidades abrangidas pelo Grupo
Energisa também sofrem com essa interrupção freqüente de
fornecimento de energia, ou seja, este problema é público e de notório
conhecimento de todos.

É de suma importância que o Poder Legislativo obtenha
respostas contundentes acerca desta problemática, de modo a
transmitir com segurança aos cidadãos o que de fato está ocorrendo
com relação à interrupção jã rotineira no fornecimento de energia
elétrica em nossa cidade. Desta forma, REQUEIRO À MESA ouvido o
douto Plenário, que se oficie o setor competente da concessionária em
sua unidade de atendimento regional, para que preste os devidos
esclarecimentos sobre os fatos que estão ocorrendo e que motivam os
problemas aqui mencionados.

João Ramalho, 02 de abril de 2.024.
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